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１１月９日・１０日に第３７回法人会全国青年の集い山形大会がホテルメトロポリタン山形、山

形県総合文化芸術館やまぎん県民ホールにて開催されました。 

私としては、副部会⾧として参加した去年の沖縄大会から全国大会への参加は２回目ですが、部

会⾧としては初めての参加となり、租税教育活動プレゼンテーション、健康経営大賞の審査員、部

会⾧サミット等沢山の初めての経験をする事ができました。 

前年の沖縄大会に続き、今回の山形大会も参加者も多く盛大に開催されました。 

山形駅周辺の中心地で行われたため、交通アクセスも良く、現地での各会場へのアクセスもとて

もスムーズで誘導もしっかりされていて、段取りには随分苦労されたであろうことは容易に推測で

きるほどでした。 

租税教育活動プレゼンテーションは各単位会の現状や課題、またそれに対しての取り組みなど非

常に参考になるものが多かったですし、健康経営への取り組みの発表もとても有益なものでした。   

特に企業の部においては私と同じ経営者の方が、自社の社員の為に様々な取り組みをされたことな

どを聞き興味深く、また参考になるものばかりでした。 

翌日の部会⾧サミットでは、前日の租税教育活動プレゼンテーションの内容をふまえたうえで法

人会青年部活動の柱の一つである租税教室について、各単位会の現状や課題、これからの取り組み

について意見交換をすることができました。 

部会員増強についての話し合いもとても熱のこもった話ができ、今後の部会⾧としての活動に繋

がるものになったと思います。 

全国大会に参加をし、全国の青年部会員と交流することで、青年部会員としての活動の意義 

を知ることができ、それにより意欲も高まると思います。来年は岐阜での開催ですが、当会の活性

の為にも若い部会員に参加してもらいたいと思います。 


